

 Fecha:
 04-10-2024
 Pág. : 5
 Tiraje:
 11.692

 Medio:
 La Segunda
 Cm2:
 727,0
 Lectoría:
 33.709

 Supl. :
 La Segunda
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Actualidad

Título: Advierten error comunicacional en defensa de Boric a Karamanos

Analista Marco Moreno:

Advierten error comunicacional en defensa de Boric a Karamanos

Mandatario le pidió al jefe de la PDI que, si era necesario, lo investigaran a él primero. Así, el fantasma del caso Convenios llegó a La Moneda otra vez.

Pablo Basadre y Marcelo Pinto

a reacción en cadena del Gobierno por la mención de su expareja
y exprimera dama, Irina Karamanos, en un informe de la Policía
de Investigaciones por el caso de ProCultura en la investigación del Ministerio Público, arrastró el problema a La Moneda y
en especial a la oficina del propio Presidente Gabriel Boric.

Primero salió él a defenderla, en una entrevista radial en Antofagasta, donde se encontraba de gira, y luego en una actividad pública conminó nada más y nada menos que al director de la Policía de Investigaciones, Eduardo Cerna, para que, si quería, lo investigara a él antes que a todos. Le dijo: "A propósito de todo lo que sale permanentemente en la prensa, yo le quiero decir que usted, y sus detectives, no acepten nunca presiones de nadie que se investigue todo lo que haya que investigar. "Si es necesario, parta por mí", agregó en frente del jefe de la policía civil.

Se instala el tema en La Moneda

Horas después, el mismo Cerna salió a desmentir las publicaciones respecto a la supuesta recomendación que hizo la PDI para llamar a declarar en calidad de "imputada" a Karamanos. Habló flanqueado por la ministra del Interior, Carolina Tohá, con quien debe relacionarse cotidianamente tal como ocurre con la policía uniformada.

"No sé de dónde sale esa aseveración de que la PDI recomienda que se le entreviste en calidad imputada. No tengo ningún elemento, ninguna información que confirme ello. Desde la PDI, yo no me hago cargo de lo que pueda salir en la prensa", dijo Cerna, quien fue nombrado por esta administración luego de la salida del exdirector Sergio Muñoz, investigado por el Ministerio Público.

El director de la Escuela de Gobierno y Comunicaciones de la U. Central, **Marco Moreno**, dice que "sin mucho argumento el Presidente lleva a La Moneda la arista que se investiga, a propósito de Karama-



"

El propio Presidente interviene en la agenda instalando el tema en La Moneda, es un error de la comunicación del Gobierno". Marco Moreno, Esc. Gobierno U. Central

nos. Una vez instalado en La Moneda, comienza a ser un tema de la agenda, desviando el foco de lo que son las cuestiones a las que el Gobierno debiera prestarle mayor atención y prioridad".

Orellana: "Irina no rompió su celular"

La oposición se sumó también a la polémica y hoy continuó la ministra de la Mujer y Equidad de Género, Antonia Orellana. "La investigación en la arista ProCultura es por la Fundación y su director Alberto Larraín, no es contra Irina. Aparece en la nómina porque era trabajadora a honorario, pero ella está plenamente disponible y confiada en que no ha

En función de la transparencia he entregado al fiscal mis cartolas bancarias", Irina Karamanos, exprimera dama

cometido irregularidad alguna y creo que eso se va a ir despejando. Yo creo que evidentemente Irina no rompió su celular", dijo en alusión al diputado Mauricio Ojeda, quien fue desaforado por su eventual responsabilidad en otras de las aristas del caso Convenios y que entregó su teléfono móvil destrozado, pues dijo que su hijo de 3 años había jugado con el aparato.

Karamanos, por su parte, también desmintió la información y hoy en su cuenta de X dijo que "respecto a los supuestos abonos que yo habría realizado, reitero que no existen. Por eso, en función de la transparencia he entregado al fiscal mis cartolas bancarias. Rechazo las insinuaciones vertidas en mi contra para evidentes fines políticos y distraer de escándalos ajenos".

Catalina Pérez: "Debe investigarse hasta las últimas consecuencias"

Evelyn Matthei (@evelynmatthei): "Las acusaciones conocidas

"Las acusaciones conocidas de presunta corrupción, financiamiento ilegal de la política y encubrimiento son de extrema gravedad... Preocupa la extrema lentitud y falta de avances en el caso Convenios... Se debe investigar y castigar si corresponde, caiga quien caiga".

Gael Yeomans (@GaelDiputada): "Alcaldesa, eso del caiga quien caiga de su parte es solo un voladero de luces. No fue asi en el Caso Macaya, no fue asi en el Caso Cubillos, tampoco con Chadwick. Irina ha sido sumamente clara con desmentir las acusaciones y las declaraciones del director General de la PDI lo ratifican"

Camila Rojas (@CamilaRojas_V): "(A Matthei) Qué rápido le volvió el internet para referirse a un caso ya dos veces desmentido, incluso por director de la PDI. Pero cuando su sector en vez de responder con transparencia levanta cortinas de humo con Acusaciones Constitucionales".

Gonzalo Winter en @meganoticiascl:
"Estoy profundamente decepcionado, a
pesar de que tenía pocas expectativas, e
impresionado de la reacción de la dere-

Francisco Leturia en @InfinitaFM: "Lo que me parece escandalosamente más grave es que se haya detenido a un fiscal que estaba llevando una investigación fuerte".

Catalina Pérez en @biobio: "Debe investigarse hasta las últimas consecuencias".



Jorge Baradit (@baradit): "La diferencia entre Karamanos y los casos del último tiempo, es que no eludió el tema, abrió su sueldo, de inmediato entregó antecedentes y se puso a disposición de la investigación. Eso hace la gente decente".

Daniel Manouchehri (@danimanouchehri): "Fuimos claros, que se investigue, Caiga, quien Caiga. No andamos escondidos, A diferencia de cierta bancada que solo le faltó de decir que no conocian al diputado desaforado por caso Convenios, con el que hace un par de semanas compartían almuerzos".

